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『 礼 輪 笑 活（れいわしょうかつ） 』 令和元年５月９日

【ＰＴＡ総会・歓送迎会、盛大にありがとうございました！】
４月２６日の参観日・ＰＴＡ総会・歓送迎会には、大変多くの方々に参加していただき、誠にありが

とうございました。当日、総会の最初に「学校経営方針や校長としての想い」等を以下の内容で話させ
ていただきました。 《１年生の授業参観の風景》

１ この度の年度末・年度初めの学校統合に関わる片付け、運搬等
々に保護者や地域の方々・ボランティアの方々に多大なるご協力
をいただき、心より感謝している。

２ ゴールデンウイークに入るが、新校舎やそれぞれの学校生活に
慣れかけてきたところで、また１０連休に入るので家庭でも有意
義な日々を過ごさせていただきたい。

３ 今後、１年生は船上山宿泊研修が５月１６日・１７日、２年生
の野外活動が１６日、３年生は１５日から１７日まで関西方面へ
の研修旅行を行う。

４ 本年度の学校経営方針については、別紙と前号の「学校だより」
に載せたとおり。「校長の想い」は、生徒たちにわかりやすく、
『 礼 輪 笑 活（れいわしょうかつ 』として、「本物の楽しさ
や喜びを感じた時に、自然に浮かぶ最高の笑顔が溢れている学校づくり」に取り組むと同時に楽しい
ことばかりでなく、時にはあえて「苦しいことやつらいこと」にも挑ませたい。特に、部活動につい
て、他校では生徒数の減少等々の理由で活動できる部はドンドン減らされている中、他校にない魅力
づくりの一環としてあえて多くの部を開設した。可能な限り、生徒や保護者の希望に応えたいと、職
員会議や準備に多くの時間と労力をかけてきたが、湯梨浜の子どもたちが ①「将来、どんな環境の
中でも、一人でたくましく生きていけるように」 ②「周りの雰囲気に流されることなく、自分の持
ち味が出せるように」 ③「文化部は少しでもレベルの高い作品作り、研究・演奏をめざし、運動部
は戦う以上は勝ち上がって優勝する。負けても何か一つでも得てくること」ということを願い、「一
段でも高いステージを経験させたい」という強い想いで、職員には専門性を問うことなく休日の
指導等々、無理なお願いをしている。

５ 開校以来、地元・地域の方々には温かく受け入れていただいているが、騒音や深夜の照明・路上駐
車等々でご迷惑をかけないようできる限りの配慮をしている。また、校内放送の自粛、授業開始等の
チャイムを鳴らさない「ノーチャイム」。吹奏楽部の練習場所の制限や他の部活動の練習場所や活動
内容の配慮も行っている。他にも、夕方からのＰＴＡの役員会や活動についても夜遅くならないよう
「１９時の開始、２０時までには終了」を基本とすること。特に冬場は降雪・凍結もあり、東部・西
部から通勤している職員も多く、可能であれば１８時半からの開始も状況次第で必要になる。

６ 開校して激動の２週間、生徒たちの明るく元気な笑い声や授業に取り組む姿が見られ、昨年以上に
頑張っている生徒が増えている。しかし、自分から挨拶しない生徒も多く、職員が声をかけても素通
りという生徒も少なくない状況の中で、今のところ部活動以外の場面でも良い挨拶ができているのが
バレーボール部、自分から先に挨拶ができるのは２年生が一歩リードしているように感じる。連休明
けには早速、１年生・３年生、テニスやダンス部の生徒たちからも快い挨拶が聞こえてきている。こ
れからそれぞれの学年や部活動でどう変わってくるのかとても楽しみ。

７ 朝の登校時にヨーロッパを中心に活動している「エンヤ」というアーティストの「心を和ませ、α
波を発生させる」という音楽をかけている。これも本校の魅力づくりの一つで、「音楽や自然に囲ま
れた環境の中で、穏やかに健やかに育ってほしい」と願う取り組みの一つ。

８ ホームページついて、開校以前から準備をしており、３月の下旬からはすでに情報を掲載しており、
開校してすぐに「学校だより・学校経営方針」等々の様々な情報を掲載している。現状ではインター
ネットの「Ｙａｈｏｏ! （ヤフー）」ではつながらないようだが、「Ｇｏｏｇｌｅ（グーグル）」だと
つながることもあるようだ。担当者も県教委・町教委、関係機関に依頼しているが上手く対応できて
おらず、大変困っている現状。※何かよい手立てをご存じの方があれば教えてやってください。

☆ 長かった連休も終わり、生徒たちも少しずつ学校生活のリズムを取り戻しているようです。これか
らは、部活動だけでなく、「学習に主体的に取り組む生徒の育成」にも務めていきますので、ご家庭
でも「家庭学習・挨拶・言葉づかい」のご指導をよろしくお願いします。

★【連絡】連休前の４月下旬の給食の食器に、正常な洗浄ができていない物がまぎれたまま教室に運ば
れてきたことがありました。また、連休明けにも同じようなことが起こっており、給食センターはも
とより町教委にも厳重な対応を依頼しているところです。近日中に文書等で原因・対応等の報告をし
ていただきますので、ご心配をおかけしていましたがご了解ください。
まだまだ開校したばかりで、さまざまなことが手探り状態です。なかなか円滑な運営ができていま

せんが、こういう時ほど皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。


